
 

 

Santana de Parnaíba, 12 de Maio de 2023. 

 

 

Ofício n° 60/2023  –  Sabrina Colela 

 

Assunto: Demandas dos bairros Alphaville, Tamboré e Jaguari 

 

Senhor Secretário, 

 
Com meus cumprimentos iniciais, sirvo-me deste expediente solicitar a Vossa 

Senhoria, providencias em caráter emergencial, referente as demandas da Secretaria Municipal 

de Transporte e Trânsito que não estão sendo executadas. 

 

Há mais de um ano, venho apresentando diversas demandas referente a sinalização 

de solo, implantação de lombada/lombofaixa, placas de sinalização, tachões refletivos, entre 

outras demandas, mas a pasta pertinente não executada essas melhorias viárias. 

 

Em fevereiro do presente ano, apresentei o Oficio nº 09, sob protocolo n° 

230206011168200, conforme anexo, já abordando a preocupação referente a essas demandas 

que não estavam em execução, mas até o momento, nada foi feito. 

 

Uma preocupação continua que venho apresentando, é referente a sinalização de solo 

da Avenida Marcos Penteado de Ulhôa Rodrigues, após o recapeamento asfáltico realizado, a 

pintura das sinalizações que já haviam sido solicitadas não foram feitas, bem como as 

sinalizações que já existiam não foram refeitas.  

 

Cito como exemplo as solicitações para sinalização de solo em frente ao Condomínio 

The Penthouses Tamboré, cuja indicações são de Março de 2022, constantemente abordadas 

em reuniões junto ao Secretário. No dia 17.04.23, protocolo o Ofício nº 52, sob protocolo nº 

230417014138400, conforme anexo, cobrando providencias sobre essas solicitações. 

 

Fato idêntico ocorre em frente ao Condomínio Resort Tamboré, em que as sinalizações 

de solo existentes não foram refeitas, cobrei providencias quanto a isso, através do Oficio n° 56, 

sob protocolo n° 230502014722700, conforme anexo. 

 



 

 

 

 

As solicitações de lombada e/ou lombofaixas são pedidos pontuais que visam dar mais 

segurança aos pedestres que necessitam realizar a travessia segura, com isso, realizei 

solicitações sobre esse tema, cito a implantação de uma lombofaixa em frente ao Colégio 

Municipal Tom Jobim, fato já apresentado através da Indicação protocolo nº 68/2021, em que 

reforcei o pedido através do Oficio nº 50, sob protocolo n° 230417014103300, conforme anexos. 

 

Ainda referente ao tema da lombofaixa, destaco os pedidos realizados para 

implantação de lombofaixa em frente ao Colégio Anglo, protocolos n° 3806/23 e 3808/23, em 

frente ao Colégio Universitário, solicitei a substituição da lombada existente por uma lombofaixa, 

protocolo nº 2568/2022, conforme anexos. 

 

Já referente a implantação de tachões refletivos “tartarugas”, solicitei a instalação de 

Tachões Refletivos em cima da Linha de Canalização "Faixa Zebrada" existente, na Av. Marcos 

Penteado de Ulhôa Rodrigues, entre os número 3566 – 3482, através da Indicação sob 

protocolo n° 3597/23, na Av. Honório Alvares Penteado, solicitei a instalação desses tachões em 

toda extensão da via, sinalização e separação de via, através da Indicação sob protocolo nº 

4146/23, conforme anexos. 

 

Indagando o Secretário Municipal de Transporte e Trânsito, referente ao andamento 

dessas solicitações que estão atrasadas, fui informado por ele que as demandas do bairro 

Alphaville e do bairro Tamboré não são considerados uma prioridade, alegando que tal decisão 

foi comunicada pelo Gabinete do Chefe do Poder Executivo. 

 

Esse fato me causou estranheza e preocupação, pois são demandas importantes, que 

tratam da segurança e proteção a vida dos pedestres e condutores, pois a falta de uma 

sinalização adequada, por exemplo, pode ocasionar em acidentes fatais. 

 

Aproveito para chamar a atenção de Vossa Senhoria, das solicitações em aberto do 

bairro Jaguari, referente a mesma pasta, que aparentemente também não deve ser prioridade, 

pois são demandas importantes, de simples execução, mas que não foram atendidas. 

 



 

 

 

 

Em frente ao Colégio Municipal Helena Chaves, no referido bairro, fiz solicitações 

extremamente necessárias, tais como, aumento da altura da lombada existente, protocolo nº 

2820/22, demarcação de solo “faixa de pedestre”, protocolo nº 2818/22, implantação de placa de 

sinalização e pintura de solo, alertando aos condutores sobre a “Área Escolar” , protocolo nº 

2815/22, recentemente, por não ter as demandas atendidas, fiz a solicitação para  implantação 

de uma lombofaixa, substituindo a lombada existente, através da indicação sob protocolo nº 

4292/23, todos documentos estão em anexo. 

 

Diante dessa situação, solicito de forma enérgica que as providências sejam tomadas 

imediatamente, pois a segurança dos cidadãos deve ser uma prioridade absoluta. 

 

 

Aproveito a oportunidade para reiterar meus protestos de estima e consideração. 

 

     Atenciosamente,  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ilustríssimo Senhor 
Hélio de Souza 
Secretário Municipal da Casa Civil 
Santana de Parnaíba- SP 


